

# Merci mon Dieu car tu es PROVIDENCE

14 années de vie consacrée c'est sûrement le travail de Dieu et pas le mien. C'est ce que je ne cesse de répéter. Car ma prière incessante au Seigneur est " sans toi Seigneur je ne peux rien faire". Durant toute ma vie, je sens que le Seigneur me tient par la main. Ma vocation est vraiment un appel de lui.

Ce qui m'a permis de le vérifier ? Ce sont les signes visibles que j'ai pu lire pendant les retraites spirituelles. Etre en retrait, c'était et c'est toujours pour moi un moment très important; un appui pour rencontrer Dieu et continuer la vie en sa présence pour pouvoir vivre dans la paix du Christ et dans la joie.

Oui, connaître le Seigneur m'a donné une vie paisible et joyeuse, c'est pourquoi j'ai constaté que ma vocation est de faire connaître le Seigneur aux gens que je rencontre pour qu'ils vivent le ciel sur la terre.

Autre facteur ? C'est la prière familiale quotidienne où toute la famille se réunissait pour glorifier Dieu. Il y a aussi l'accompagnement spirituel régulier qui m'a facilité le discernement. L'écoute de la Voix de la Charité et la prière silencieuse chaque jour devant le saint Sacrement. Tout cela a rendu ma vie religieuse facile et sans obstacles majeurs. Je rends grâce à DIEU qui m'a accompagnée et qui m'accompagne toujours, Lui que j'ai désiré et que je désire jusqu'à la fin des temps.  
AMEN